

TOPICS ~in 海外~

発信日付	2019年1月29日
発信名	国際部
内容 照会先	TEL : 011-233-1198

ユジノサハリンスク駐在員事務所

着任しました！

みなさんはじめまして！1月より当事務所に着任しました館山です。日本での正月気分もなんのその、厳寒の空港に降り立ち、早速、朝には氷点下23℃の厳しい寒さの洗礼を受け、まさに身も心も引き締まる思いです。まだまだ右も左もわかりませんが一日も早くこの国に慣れ、みなさんのお役に立てられるよう頑張りますのでよろしくお願い致します！

さて、ロシアの年末年始は日本とは違い、今年の1月は1~8日までが休日でした。ロシア正教会が使用するユリウス暦によって、クリスマス（降誕祭）は1月7日、14日は旧新年となっています。日本では12月25日を過ぎると一変してお正月に向けての飾り付けが始まりますが、ロシアでは1月にかけて新年&クリスマスの飾り付けの本番を迎え、お祝いの日々が続きます。



また、今年はサハリンで冬季国際スポーツ大会「アジアの子供たち」（2月8日~17日）が開催されます。「アジアの子供たち」は16歳以下のアジア諸国の子供たちの大会で1996年から始まり4に1回開かれておりますが、冬季大会は今回のサハリン大会が初とのこと。参加国はロシアをはじめ日本、ベトナム、香港、インドネシアなど世界23カ国が出場、スキー、アイスホッケー、スノーボードなど8競技が行われます。日本はおよそ60名の選手団を派遣する予定で、子供たちの活躍が楽しみです。

館山 浩

北海道 ASEAN 事務所（シンガポール）

シンガポールの定番観光スポットが北海道にも

皆さん、シンガポールと聞いて思いつくものは何でしょうか。マリーナベイサンズ、マーライオン、セントーサ島と旅行先としても大人気のシンガポール。実はこの中に北海道と関連するものがあるをご存知でしょうか。そう、それはマーライオンです。シンガポール国内には政府公認マーライオンは7頭いるとされていますが、北海道にも1頭いることを皆さんご存知でしょうか。正解を発表する前にマーライオンの歴史について簡単に説明致します。

『11世紀にマレーシアの王族が対岸に見える大地（シンガポール）を目指し航海に出た際、海が激しく荒れたことから王様が自らの王冠を海に投げたところ、海は静まりシンガポールに辿り着くことができました。辿り着いたときにライオンが現れ、王族にその大地を治めることを許しライオンが立ち去った』とされています。上半身はライオンで、周囲を海に囲まれた「シンガポール×海」からこの様なフォルムとなっています。マーライオンの「マー」はフランス語で海を表します（シンガポールの「シンガ」はライオンという意味です）。



マリーナベイサンズを背景にマーライオン

それでは、皆さん大変お待たせ致しました。道内にいるマーライオンですが、道南の北斗市にいます。驚きなのが、シンガポール政府公認のマーライオンであり、マリーナベイにあるマーライオンと同じサイズです。

いかがでしたでしょうか。皆さん、道南に旅行に行かれる際には是非マーライオンを見に行っていたいただければと思います。

杉山 和正

TOPICS ～in 海外～

発信日付	2019年1月29日
発信名	国際部
内容 照会先	TEL : 011-233-1198

北京駐在員事務所

「空気が意外にきれいでびっくりしました」

最近、北京に来られる出張者が空港を出てからこのように話す方が多くいらっしゃいます。小職が到着ロビーで出張者の到着を待っていると、大体の方が準備万端とばかりにしっかりしたマスクをされて現れます。がしかし、北京の空気の良さに多くの方が滞在中ポケットにマスクをしまわれて帰ります。

はてさて、そうは言っても「北京の空が綺麗」なんて言葉にわかに信じられないですよ？下に過年度の北京の空気汚染データをご用意しました。

北京市におけるPM2.5の平均濃度状況

年度	14年	15年	16年	17年	18年
年平均濃度(単位:ug/m ³)	85.9	80.6	73.0	58.0	51.0
大気質基準クリアできた日	172	186	198	226	201
重度汚染以上の日数	47	46	38	23	13

※2018年は11月末時点の数値

北京市環境保護局HPと北京市統計年鑑より当事務所作成

現在進行形で年々北京の空は改善されている。とは言っても東京都の年間平均PM2.5の平均濃度は13.4(平成29年度)と考えると、まだまだ道半ばではあります。



晴れている日も

でも、じゃあテレビでは、なんで「灰色の北京の空」を映しているの？嘘なの？と思われると思います。嘘ではありません、確かにこの世の終わりのような空をしている日もあります。ではなぜそんな日ばかりを取り上げるのか？

あるマスコミの方が言うておりました。「誰か青い空の北京見たい人います？灰色だからみんなテレビを見てくれて視聴率が取れるんですよ。」諸事利害は、さまざまです。

村田雄亮